
令和 5年度大栄花き部会販売反省会 

 

 令和５年度大栄花き部会の販売反省会に招待をいただき、感謝申しあげます。 

 日頃は、平信部会長さんをはじめ、関係者のみなさまには、北栄町農業の発

展のため、ご尽力をいただき、感謝申し上げます。市場関係者のみなさまにも

感謝申しあげます。 

 資料によりますと実績では、全体的として、計画には達成できなかったとい

うことで、残念でありますが、生産農家が増えたということは、大変うれしく

今後に大きな期待が寄せられます。 

 そして、生産はもとより、販売促進活動も積極的に行なっていただきました。

また町内の学校の卒業式でのフォトブースの設置など積極的に参加していただ

きました。卒業生や保護者のみなさんは、良い思い出になったとともに花の持

つ力を感じていただけたと思います。こういう地道な努力は、今後の発展に繫

がっていくものと思います。 

 反省会ということですから、反省すべき点を明らかにし、次に繋げていただ

いたらと思います。そして、その中で、町ができることがあればしっかりと支

援していきたいと思います。 



他の生産部が高齢化等で規模が縮小していく中、大きくなっていく大栄花き

部会です。この後、別の場所で「いきいき農林水産業組織受賞祝賀会」も予定

されています通り、今後もますますの発展を期待しております。 

 本日の会がみなさんにとって、有意義な会となりますこと、そしてさらなる

ブランドの地位向上となることを祈念し、あいさつとさせていただきます。 

 

令和６年 3 月 22 日 

北栄町長 手嶋俊樹 


